

Protokolleintrag vom 02.12.2015

2015/388

Postulat von Christina Schiller (AL) und Walter Angst (AL) vom 02.12.2015:

Ausrichtung eines Infrastrukturbeitrags an den Trägerverein Art-Dock für die Zwischennutzung der noch stehenden Hallen des Güterbahnhofs

Von Christina Schiller (AL) und Walter Angst (AL) ist am 2. Dezember 2015 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie dem Trägerverein Art-Dock für die Zwischennutzung der letzten noch stehenden Hallen des Güterbahnhofs ein Infrastrukturbeitrag ausgerichtet werden kann.

Begründung:

Dank dem Engagement des Trägervereins Art-Dock konnte der vorzeitige Abbruch eines Teils der nicht für den Bau des PJZ benötigten Hallen des Güterbahnhofs verhindert werden. In den Gebäuden betreibt Art-Dock eine Ausstellungshalle, in denen Werke von Zürcher oder mit Zürich verbundenen Künstlerinnen und Künstlern ausgestellt werden. Die Weiterführung der bis 2019 Zwischennutzung ist gefährdet.

Mitteilung an den Stadtrat